
Die Club-Anleihe
Beitrag von „hattrick“ vom 19. Februar 2010, 10:59

Aha, jetzt wird also doch mal zurückgerudert und das Gebäude ist auch für 4,5 Mio. machbar.
 Da haust dich weg. Wieso plant man es dann nicht von Beginn an kostengünstiger, dann

hätte man sicherlich paar mehr überzeugen können. Weil 6 Mille war scho heftig.

Aber welcher Parkplatz soll denn gestrichen werden? Bzw. der Unterstand für den
Mannschaftsbus. Hmm. Und paar Zimmer weniger, dass macht dann gleich 1,5 Mille aus??
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